



Pièces	8 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	4-0970VM
Prix	2 700 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Située sur les collines résidentielles de Mandelieu la Napoule, à proximité immédiate des commerces, bénéficiant d'une exceptionnelle vue mer, jusqu'aux îles de Lérins et la baie de Cannes, cette lumineuse villa "belle époque" en parfait état d'environ 250m² offre par ses beaux volumes 5 chambres spacieuses dont une belle suite de Maître, toutes ouvertes sur la terrasse et la vue mer. Magnifique jardin paysagé avec son bel espace piscine chauffée et sa gloriette en fer forgé. Une maison de gardien de 2 pièces d'environ 50 m² ainsi qu'un garage pour deux véhicules viennent compléter cette ...

Located on the residential hills of Mandelieu la Napoule, close to the shops, benefiting from an exceptional sea view, up to the Lérins Islands and the bay of Cannes, this bright "belle époque" villa in perfect condition of approximately 250sq.m on 2 levels offers by its beautiful volumes 5 spacious bedrooms including a beautiful master suite all opening onto the terrace and the sea view. Magnificent landscaped garden with its beautiful heated swimming pool area and its wrought iron gazebo. A caretaker's house with 2 rooms of approximately 50sq.m and a garage for two vehicles complete this ...

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISSETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr